

TRASCENDIÓ

Que Felipe Calderón fue quizá el gran ausente en la marcha en defensa del INE que se realizó en plazas de todo el país, pues más de uno se quedó esperándolo en el Zócalo capitalino. Donde sí apareció fue en las redes sociales y escribió que se trataba de un “gran día para la democracia” ante el despliegue ciudadano en “más de 100 ciudades”. Por cierto, los simpatizantes morenistas dejaron un recadito a los manifestantes opositores y colgaron de un edificio de la Plaza de la Constitución una gran lona con el rostro de **Genaro García Luna** sobre el logotipo del PAN. Sí que andaban creativos.

Que siguiendo con el tema del INE, hoy puede ser la última sesión pública en la que participe el secretario ejecutivo del Consejo General, **Edmundo Jacobo**, quien lleva 15 años en el cargo y es hombre de todas las confianzas del consejero presidente, **Lorenzo Córdova**. La medida será efectiva una vez que el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador** promulgue la segunda parte del plan B de reforma electoral y, según el líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, eso quedará resuelto hoy mismo.

Que en la misma Cámara de Diputados se alista una iniciativa para establecer que ningún menor de 18 años podrá someterse a tratamientos o cirugías para cambiar de sexo. La propuesta, que será presentada mañana por la panista **María Teresa Castell**, contempla sanciones para adultos que “induzcan a preferencias de género a cualquier menor” y contra aquellos que fomenten algún tratamiento hormonal. Aunque algunos colectivos trans ya han criticado esta propuesta, la legisladora no considera que sea un retroceso. A ver.

Que en la Fiscalía General de Justicia de Ciudad de México, que encabeza **Ernestina Godoy**, empiezan a acumularse amparos de trabajadores que se oponen al mecanismo de evaluación de desempeño que se puso en marcha desde diciembre del año pasado. Funcionarios de distintas áreas han presentado esos recursos luego de ver recortados sus estímulos a causa de dichas pruebas; sin embargo, la funcionaria sigue firme en la idea de que se trata del mecanismo ideal para limpiar la dependencia local. ■

